COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LANCEMENT D'UNE CAMPAGNE DE FINANCEMENT PARTICIPATIF POUR LA RÉALISATION DE PORTRAITS VIDÉO DES PRODUCTEURS

Afin de partager les pratiques respectueuses des producteurs avec lesquels nous travaillons et mettre en valeur leur diversité sur le territoire,

l'association BioBauges a eu l'idée de réaliser une série de portraits vidéos.

L'association Biobauges est née en 2008 de la volonté d'habitants de consommer des produits biologiques et locaux. Elle agit et milite pour une agriculture saine, locale et/ou biologique sur le Massif des Bauges. Elle soutient des producteurs locaux grâce à l'épicerie Croc'Bauges, qui est un dépôt-vente de produits locaux et un magasin de produits biologiques.



Pourquoi cette campagne?

Le budget total de ce projet est de 23 115 euros HT. Nous avons obtenu une subvention Leader du PNR du Massif des Bauges mais il nous manque encore 40% du budget. Nous lançons donc dès le 1er octobre 2020 une campagne participative afin de compléter ce financement.

Comment vont être diffusées ces vidéos ?

Ces vidéos-portrait de 3 à 5 minutes seront diffusées sous forme de séries et partagées

sur notre site internet et notre page Facebook.

Elles seront aussi libres de droit et pourront donc être utilisées et diffusées par tous (producteurs, institutions, parcs et fédérations, syndicats de producteurs, offices de tourisme, professionnels de l'image...)

Comment soutenir cette campagne?

Vous pouvez faire un don par carte bancaire en ligne (scannez le QRcode ci-contre ou rdv sur : https://www.helloasso.com/associations/association-biobauges/collectes/portait-video). Les dons sont aussi possibles directement au magasin Croc'Bauges en espèces ou en chèque (une urne est à disposition en caisse).





+ d'infos : https://www.helloasso.com/associations/association

-biobauges/collectes/portait-video

Croc'Bauges - Communication : Lucie

communication@crocbauges.com/www.biobauges.org